

Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Fondo de Infraestructura Social para las Entidades 2017 - 2018 Durango

Posición Institucional con respecto a la Ficha de desempeño de la evaluación realizada por el CONEVAL al Fondo

Contexto.

En la Ficha se manejan datos de pobreza del 2010 al 2014, sin embargo se considera conveniente incluir el dato del 2016 con el objetivo de que se presente un panorama más actualizado de dicha información.

Análisis fortalezas, oportunidades, debilidades y amenazas

Respecto a lo que se menciona referente a que “El estado no ha realizado ninguna evaluación externa al FISE” se informa que en el ejercicio 2017 la Secretaría de Desarrollo Social del Estado en coordinación con el Instituto de Evaluación de Políticas Públicas del Estado de Durango realizó una evaluación externa al FISE 2016, la cual fue realizada por el despacho RF&A Consulting y los resultados de la misma están publicados y disponibles para su descarga y consulta tanto en la página web del INEVAP como en la de la SEDESOE.

http://www.inevap.org.mx/resultados_evaluaciones2017

<http://desarrollosocial.durango.gob.mx/evaluaciones/>